

L'église Saint-Lubin



Photo Jean-Louis Vampouille

Proche du nouveau chemin Verre-Mer le long de la Bresle, l'église d'Incheville bâtie en 1106 est dédiée à Saint-Lubin, évêque de Chartres au VI^{ème} siècle (époque mérovingienne) Elle est due au comte Henri de Eu et a appartenu au XIII^{ème} siècle à l'abbaye du Bec-Hellouin dans l'Eure près de Brionne, avant de dépendre des abbés du Mont-Saint-Michel.

En très bon état de conservation, cet édifice se présente sous forme de plan allongé à un vaisseau terminé par un chevet plat. Son architecture est romane mêlée d'éléments gothiques, avec ses fenêtres en ogive et ses soubassements en silex et pierre taillée. Les murs percés de baies en plein-cintre sont coiffés d'une toiture à longs pans en tuiles plates. Une tour-clocher implantée sur la façade occidentale est couronnée d'une flèche polygonale en ardoises.